



“Nunca hubo queja formal de EU contra Pablo en la UIF”

Claudia Sheinbaum instala la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral; **cuestiona la existencia de los OPLE porque ya hay casillas únicas.** Se realizarán foros en todo el país

**EDUARDO DINA
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que “nunca hubo una queja formal” de Estados Unidos contra Pablo Gómez, ante señalamientos de presunto lavado de dinero cuando era titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF).

En su conferencia mañanera de este lunes, Sheinbaum aseguró que Gómez hizo un gran trabajo al frente de la UIF.

“Nunca hubo una queja formal contra Pablo, nunca. Hizo un gran trabajo al frente de la UIF. Nunca hubo ninguna queja del gobierno de los Estados Unidos, desde antes y desde ahora”, respondió al defender a Pablo Gómez.

“La UIF tiene más facultades en nuestro país que, incluso, las

propias agencias de investigación de este tipo en los Estados Unidos”, dijo la Mandataria federal al destacar que Gómez ahora encabeza la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral.

En el Salón Tesorería, Gómez explicó el plan general de la Comisión Presidencial para “realizar consultas de análisis sobre el sistema electoral mexicano y elaborar propuestas de reforma”.

En el marco de la discusión de la reforma electoral, la Presidenta cuestionó si vale la pena que continúen los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE). “El tema es lo que representa el costo de las elecciones para el pueblo.

“Por supuesto que todos queremos democracia y la democracia es la representación del pueblo, es el poder del pueblo. Para qué queremos tantos institutos locales, Instituto Federal, si ya hay casillas únicas.

“La fiscalización se hace de manera centralizada, entonces qué caso tiene que haya instituciones locales, lo pongo como pregunta”, declaró la Mandataria federal.

“Sí, que haya nuevos partidos”, dijo al cuestionar por qué cada seis años tiene que haber uno nuevo si puede abrirse antes, o las candidaturas independientes “que están muy limitadas”.

“Avanza la planeación de foros que se realizarán en todo el país. Juntas y juntos consolidamos la democracia”, dijo Sheinbaum al instalar la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por Gómez Álvarez.

Está integrada por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y Arturo Zaldívar, coordinador general de Política y Gobierno de la Oficina de la Presidencia de la República.

También por José Peña Merino, titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones; Ernestina Godoy, consejera jurídica de Presidencia; Lázaro Cárdenas Batel, titular de la Oficina de la Presidencia, y Jesús Ramírez Cuevas, coordinador de Asesores de Presidencia. ●

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
Presidenta de México

“Para qué queremos tantos institutos locales, Instituto Federal, si ya hay casillas únicas... qué caso tiene que haya instituciones locales, lo pongo como pregunta”